

Pays Basque : Un futur pôle de santé à Ciboure pour renforcer l'offre de soins existante

La ville de Ciboure vient de présenter son futur projet du pôle de santé. Grâce à la réhabilitation d'un immeuble du centre-ville, ce pôle va voir le jour en 2027.



Le projet du futur Pôle de Santé de Ciboure été présenté ce jeudi 28 août 2025 à la presse. Le maire de la ville, **Eneko Aldana-Douat**, explique cette initiative « afin d'anticiper les besoins croissants en matière de santé ».

Nouveau pôle santé

En raison du « **vieillissement marqué de la population** » et pour contrer la « **pénurie des médecins traitants** », la municipalité de Ciboure a lancé un futur Pôle de Santé. Ce projet vise à « compléter et renforcer l'offre de soins existante » mais également d'anticiper les besoins futurs.

Ce projet « d'intérêt général » selon la commune est le fruit d'un partenariat public et privé entre la **mairie de Ciboure et la pharmacie du port**. Ce nouveau pôle sera installé au cœur de la ville avec la réhabilitation d'un immeuble et la création de 5 cabinets médicaux à louer sur 3 étages. Au total 810 m² seront disponibles. D'importants travaux sont prévus avec une ouverture des locaux en 2027.